

**Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich Jugend und Soziales	Drucksachen-Nr. 573/2004	
	<input checked="" type="checkbox"/>	Öffentlich
	<input type="checkbox"/>	Nichtöffentlich
Beschlussvorlage		
Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)
Integrationsbeirat der Stadt Bergisch Gladbach	27.04.2005	Beratung
Hauptausschuss	10.05.2005	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Wahl der Mitglieder in Arbeitskreisen

Beschlussvorschlag:

@->

Der Hauptausschuss beschließt die Mitgliedschaft des Integrationsbeirates Bergisch Gladbach im Arbeitskreis Migration und im Stadtverband Kunst, Literatur und Geschichte Bergisch Gladbach.

Der Hauptausschuss wählt

- Frau/ Herrn als Mitglied in den Arbeitskreis Migration.
Zu ihrer/ seiner Vertretung wird Frau/ Herr gewählt.
- Frau/ Herrn als Mitglied in den Stadtverband Kunst, Kultur und Geschichte.
Zu ihrer/ seiner Vertretung wird Frau/ Herr gewählt.

<-@

Sachdarstellung / Begründung:

@->

Der Ausländerbeirat entsandte in der letzten Legislaturperiode jeweils ein Mitglied in den Arbeitskreis Migration und in den Stadtverband Kunst, Kultur und Geschichte. Die Beschlussfassung durch den Hauptausschuss ist bis heute nicht erfolgt, weil unklar war, ob es eines Beschlusses bedurfte, da die Mitgliedschaft kostenfrei ist.

Nach § 5 Abs. 3 Ziff. 8 der Zuständigkeitsordnung der Stadt Bergisch Gladbach über die Verteilung von Entscheidungsbefugnissen des Rates auf die Ratsausschüsse und die Bürgermeisterin/den Bürgermeister entscheidet jedoch der Hauptausschuss über die Mitgliedschaft in Vereinen, Verbänden, Organisationen und ähnlichen Einrichtungen. Daher wird der Beschluss jetzt nachgeholt.

Die Mitgliedschaften sind auch weiterhin kostenfrei.

AK Migration

Der Arbeitskreis Migration besteht seit 1999. Sein Ziel ist es, Raum für den Austausch über Fragen der Integration von Migrantinnen und Migranten schaffen, die Vernetzung in diesem Bereich verbessern und ein Forum für politisch relevante Themen anbieten.

Ein wichtiges Bestreben ist darüber hinaus die Teilnahme an der jährlichen bundesweiten interkulturellen Woche.

Mitglieder-Institutionen des AK-Migration sind: Das Amt für Diakonie, der Ausländerbeirat der Stadt Bergisch Gladbach (jetzt Integrationsbeirat), die Jugendberatung für den AWO Kreisverband Rhein-Berg, der Migrationsdienst des Caritasverbandes Rhein-Berg und die RAA.

Der regionale Schwerpunkt der Arbeit war und ist Bergisch Gladbach, auch wenn die meisten Mitglieder kreisweit agieren.

Stadtverband Kunst, Kultur und Geschichte

Der Stadtverband ist eine Interessengemeinschaft der freien Kulturträger zur Förderung von Kunst, Literatur und Geschichte in Bergisch Gladbach. Der Ausländerbeirat beteiligte sich in der Vergangenheit an Veranstaltungen des Stadtverbandes und war an den Vorbereitungen durch ein entsandtes Mitglied vertreten.

Die Satzung des Stadtverbandes ist nachfolgend abgedruckt.

<-@

Finanzielle Auswirkungen:	
1. Gesamtkosten der Maßnahme:	
2. Jährliche Folgekosten:	
3. Finanzierung:	
- Eigenanteil:	
- objektbezogene Einnahmen:	
4. Veranschlagung der Haushaltsmittel:	
5. Haushaltsstelle: -	